

AWNI

Kasrem 101 Antasari Hadiri Pembukaan TMMD Ke 116 Di Kabupaten Kotabaru

Maskuri - KOTABARU.AWNI.OR.ID

May 10, 2023 - 16:18



Kasrem 101 Antasari Hadiri Pembukaan TMMD Ke 116 Di Kabupaten Kotabaru

KOTABARU - Kepala Staf Korem (Kasrem) 101/Antasari Kolonel Inf Iwan Rosandriyanto, S.IP mewakili Komandan Korem (Danrem) 101/Antasari menghadiri Pembukaan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-116 tahun 2023 di Desa Pelajau Baru, Kec. Kelumpang Hilir Kab. Kotabaru. (10/05/2023).



Program TMMD merupakan wujud sinergi antara TNI dan pemerintah daerah serta masyarakat dalam melaksanakan proses percepatan pembangunan khususnya daerah terpencil. Pada tema TMMD kali ini yakni Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat.

Wakil Bupati Kabupaten Kotabaru Bapak Andi Rudi Latif SH. sebagai Inspektur Upacara sambutannya mengatakan,

“TMMD ini untuk membuka jalan dan kegiatan sosial di Desa Pelajau Baru semoga hasilnya bermanfaat dan kontribusi terhadap masyarakat. TMMD Ke 116 ini juga Membuka dari Desa Pelajau Baru menuju Desa Pulau Panci akan dilaksanakan nantinya secara bertahap.”ungkapnya

Adapun kegiatan membuka jalan ini yaitu sepanjang 2.000 Meter dengan Lebar 8 Meter.

Wakil Bupati juga menyampaikan, “ Dana yang diturunkan dalam kegiatan TMMD ini untuk membuka jalan dan kegiatan sosial di desa Pelajau Baru semoga hasilnya akan mendapatkan manfaat dan kontribusi terhadap masyarakat setempat. TMMD ini membuka jalan dari Desa Pelajau Baru menuju Desa Pulau Panci Kecamatan Kelumpang Hilir Kabupaten Kotabaru. Mudah mudahan semua kegiatan kita sampai akhir sukses dan lancar,” ungkapnya.

Kemudian Kasrem 101/Antasari Kolonel Inf Iwan Rosandriyanto, S.IP, mengatakan, “kegiatan TMMD ini bertujuan untuk menumbuhkan lagi semangat gotong royong dan kebangsaan, dimana kita ketahui Kabupaten Kotabaru sebagai salah satu wilayah kepulauan di NKRI”.

Harapan Kasrem 101/Antasari semoga TMMD di Kabupaten Kotabaru ini dapat berjalan dengan aman dan mendapatkan hasil yang maksimal serta sesuai dengan waktu dan harapan yang diinginkan.(pen1004)